

CARNET DE DIOGENE

Nous allons, ami lecteur, reprendre aujourd'hui l'étude commencée dans mon dernier carnet: "La prohibition". Je poserais d'abord cette question: "La prohibition est-elle chose utile?" — A mon avis personnel, non. Ainsi que je vous l'exposais en ma dernière étude, je ne dirai pas seulement que la prohibition est une atteinte à la liberté individuelle de tous les citoyens, une atteinte, dis-je, à la vérité et à la justice, mais bien plus encore, un encouragement au mensonge, et par suite à toute la criminalité découlant de ce vice.

Les apôtres de la prohibition, savent pertinemment que leur doctrine est basée sur le faux, et qu'il est donc impossible de bâtir un édifice solide et normal sur des fondations de matières inférieures et fraudées. La prohibition empêche-t-elle le crime? — Non, écoutez plutôt: en 1912, la ville prohibitionniste de Memphis nous donnait (par les statistiques officielles) soixante quatre meurtres par 100,000 habitants; en parallèle je mettrais la ville libre et anti-prohibitionniste de Milwaukee qui ne nous donne, toujours par chiffres officiels, que quatre meurtres par 100,000 habitants.

Cet exemple, ami lecteur, me paraît assez probant, quand dans une seule ville la criminalité atteint une majorité de soixante cas, et que cette ville se trouve sous le régime de la prohibition, j'ose croire que vous n'incriminez ni les liqueurs, ni les alcools, ni les breuvages quelconques, qui d'ordinaire sont chargés des plus atroces crimes.

Peut-être est ce l'eau de cette bonne ville de Memphis qui contient dans sa pureté trompeuse, les germes de quelque horrible bacille, agissant sur les méninges trops faibles et disposés à être une culture merveilleuse de criminalité? — Peut être encore les esprits affaiblis par un usage immo-

déré "d'aqua simplex" ont ils dégénéré au point de ne pouvoir réagir? ou enfin est ce que dans ces villes privées de liberté on fait un usage anormal, immo-

Minnesi, 33.18; Le Texas, 23.13. C'est la preuve de tout...

évolutions du chiffre force le plus résolu adversaire à s'incliner.

Passons aux divorces. Par 100,000 Ames le Kansas nous a fourni de 1898 à 1902 la moyenne de 286.

Les Etats suivants (license States): La Pennsylvanie, 91; New Jersey, 60; New York, 60; Delaware, 33; La Louisiane, 127, etc.

Il me serait facile de fournir de plus longues listes à ce sujet, mais je prends au hasard et laisse à la statistique le soin de vous convaincre.

Voyons la criminalité chez les adolescents. Le Kansas encore nous fournit par 100,000 Ames, 2558 comme moyenne des jeunes prévenus.

Les autres (license States) pour la même population de 100,000 Ames donnent: Louisiane, 690; Floride, 4306; Texas, 475; S. Dakota, 1775; Nebraska, 1147.

Les meurtres: Le Kansas prohibitionniste chiffre par 100,000 Ames la moyenne de 44.36 meurtres, alors que les Etats non prohibitionnistes suivants ne donnent par 100,000 Ames que: New Mexico, 3.00; New Hampshire, 1.50; Utah, 6.21; Rhode Island, 6.60; Ohio, 1.47; New York, 6.21; etc.

Je ne discute pas. Enfin pour terminer cette statistique intéressante, nous verrons encore que "Les prisons" du Kansas regorgent de résidents! et par 100,000 Ames on arrive à la moyenne de 90.91.

Tandis que sous le régime de liberté on ne relève dans les "license States" suivants que: South Dakota, 18.10; Nebraska, 55.12; Wisconsin, 71.28, etc., etc.

Vous pouvez par ce qui précède, constater, ami lecteur que je n'entre en rien dans le domaine de l'exagération, et que de simples statistiques fournies par des services officiels, peuvent étonnamment nous servir de sujet à méditation.

Cette petite promenade, que nous venons de faire dans le Kansas, champion de la prohibition, ainsi que dans quelques Etats restés fidèles aux vieilles traditions des libertés démocratiques: Nous permet d'établir que le régime prohibitionniste n'a:

Ni amoindri le nombre des Aliénés, Ni supprimé la pauvreté, Ni réduit le nombre des divorces, Ni fait disparaître la criminalité juvénile, Ni enravé les meurtres,

Ni enfin par le relèvement moral tant prêché par les apôtres de la prohibition, vidé les prisons, pénitenciers ou bagnes!

Nous relevons partout au contraire une moyenne supérieure du crime, meurtre, ivrognerie, divorces, pauvreté, ou détenus de toutes natures. Répondez donc, ami lecteur, de vos drains, eux qui connaissent un des bienfaits de ce régime, mais, hélas! j'ai beau chercher, je ne vois rien!

Et quel est ce régime? — C'est la négation absolue des données de la prohibition, c'est la preuve palpable, flagrante, que la liberté engendre la vertu; l'esclavage le crime.

Ce point est largement établi par le fait que dans les "Etats secs" — dry States: le nombre des policiers a dû être doublé depuis l'établissement de la prohibition. Pourquoi? — Mais simplement par l'accroissement de la criminalité dans ces Etats.

D'autre part de très hautes personnalités de la science, des criminalistes dont les études font loi dans le monde entier, affirment que l'alcool est souvent "Le Bon Emmissaire" sur lequel chacun se plaît à tomber au

vant l'opportunité du moment et, que dans la plupart des cas ce malheureux alcool est accablé de nombreux crimes dont il est complètement innocent.

Les statistiques officielles de la mortalité en 1912, et depuis lors, nous montrent que la longévité de l'existence, aux Etats-Unis est supérieure à tous les autres pays du monde, à peu près de notre importance, et que dans les contrées où la consommation des spiritueux est la plus intense, les décès alcooliques sont encore très restreints.

Prenez à titre de comparaison la statistique montrant en parallèle l'Etat prohibitionniste du Kansas avec quelques Etats non prohibitionnistes. (Tous les Etats cités en comparaison étaient non prohibitionnistes au moment où furent établies ces statistiques).

Aliénation Mentale. Le Kansas (dry State) à en traitement dans ses hôpitaux privés ou officiels 172.3. Cas de folie par 100,000 Ames.

Les Etats (license State) suivants ont par 100,000 Ames: New Mexico, 68.43; Wyoming, 115.71; Floride, 113.20; Louisiane, 130.78; Indiana, 167.60; Kentucky, 155.17; Texas, 104.19; Utah, 92.43; S. Dakota, 148.96; Nebraska, 167.22.

Donc aucun de ces Etats n'arrive au chiffre élevé du prohibitionniste Kansas qui bat le record avec 172.3. Examinons maintenant la statistique de la pauvreté: Le Kansas arrive avec 43.49 par 100,000 Ames.

Les six Etats suivants (non prohibitionnistes) ont par 100,000 Ames: Louisiane, 11.33; S. Dakota, 25.00; Wyoming, 13.57; La Floride, 27.60; Le

Michigan, 23.18; Le Texas, 23.13. C'est la preuve de tout...

évolutions du chiffre force le plus résolu adversaire à s'incliner.

Passons aux divorces. Par 100,000 Ames le Kansas nous a fourni de 1898 à 1902 la moyenne de 286.

Les Etats suivants (license States): La Pennsylvanie, 91; New Jersey, 60; New York, 60; Delaware, 33; La Louisiane, 127, etc.

Il me serait facile de fournir de plus longues listes à ce sujet, mais je prends au hasard et laisse à la statistique le soin de vous convaincre.

Voyons la criminalité chez les adolescents. Le Kansas encore nous fournit par 100,000 Ames, 2558 comme moyenne des jeunes prévenus.

Les autres (license States) pour la même population de 100,000 Ames donnent: Louisiane, 690; Floride, 4306; Texas, 475; S. Dakota, 1775; Nebraska, 1147.

Les meurtres: Le Kansas prohibitionniste chiffre par 100,000 Ames la moyenne de 44.36 meurtres, alors que les Etats non prohibitionnistes suivants ne donnent par 100,000 Ames que: New Mexico, 3.00; New Hampshire, 1.50; Utah, 6.21; Rhode Island, 6.60; Ohio, 1.47; New York, 6.21; etc.

Je ne discute pas. Enfin pour terminer cette statistique intéressante, nous verrons encore que "Les prisons" du Kansas regorgent de résidents! et par 100,000 Ames on arrive à la moyenne de 90.91.

Advertisement for Hudson Super-Six car. Features: 1819 Miles, Denver to New York, Un Record d'Endurance qui n'a Jamais été Egalé. Includes a price list and distributor information for H.A. TESTARD.

Dans l'engrenage des tueries. La bataille a recommencé pour son centième jour avec une violence nouvelle, dépassant un dies des trépassés, celle des plus furieuses tueries qui l'avaient précédée.

On ne peut se défendre d'une sorte de stupeur devant ces misérables troupeaux humains, sans cesse renouvelés, qu'une stratégie d'amour propre exaspérée jusqu'à la folie amène ou ramène impitoyablement à la bataille. O grands stratèges de l'offensive en campagne, qui avez tant de

ronne. Plus ils multiplient les efforts et plus ils dégarnissent, en conséquence, leurs autres fronts pour accumuler aux bords de la Meuse des masses d'hommes et de canons, plus leur équilibre devient instable. La victoire elle-même ne serait qu'une apparence. Or, loin de se rapprocher, elle s'éloigne. Il faut s'avouer vaincu en continuant. Ils n'en sont encore à l'aveu que dans les confessions des prisonniers épuisés par des fatigues surhumaines, mais libérés de la terreur de la mort. Nous perdrons plus longtemps qu'ils ne continueront.

et compagnie, connaît la vérité et que les troupes russes auront fait leur apparition sur le territoire bulgare provoquant ainsi la révolution attendue. Félicitations du Pape à une Princesse Centenaire. Rome. — Benoît XV vient d'adresser une lettre de félicitations à la princesse Léonille de Sayn-Wittgenstein-Sayn, de la famille des princes russes Baratsinsky, à l'occasion du centième anniversaire de sa naissance.

Small advertisement for 'POURQUOI NE PAS' featuring a portrait of a man and text about a book or publication.